

エイダ&デビン&クリスティーラの鬼の里Diary

Ada's Story 「Autumn event」

日本の秋は美しいですね。秋は私が1番好きな季節です。なぜかというと、秋祭りなどイベントがたくさんあるからです。

私が1番好きなイベント、それは「でちこんか」。今年は前夜祭で「魁」の一員として太鼓を叩かせていただき、とても嬉しかったです。翌日は仲間と一緒にチョコチップクッキーを販売したり、さまざまな屋台を見て回ったり、ステージショーを観たりと、とても充実した1日を過ごしました。鬼北町は素敵な町だなと改めて感じました。

また、松山市で開催された「ラーメン祭り」にも遊びに行きました。この日は鬼北町から下道を通って松山市まで運転。青空の中に広がる紅葉に感動しながら、あっという間に到着しました。なかなか会えない友達とさまざまなラーメンを味合うことができて、大満足です。

そして、私が楽しみにしているイベントがもう1つ！それは、地図を頼りに自転車に乗って町内を駆け巡りながら、ミッションを達成していく「スカベンジャーント」。昨年は愛治地区、今年は好藤地区で開催され、他市町のALTの友達と一緒に参加しました。地図に書いてあるヒントが日本語のため、解読するのにとても苦労しましたが、晴天の中、鬼北町の自然を堪能しながら友人とともにサイクリングすることができて、とても楽しかったです。ぜひ、また来年も参加したいと思っています。

これからどんどん寒くなり、アメリカではサンクスギビングデーやクリスマスなど、家族と過ごす大切な日がやってきます。私もこの秋、さまざまなイベントで一足早く素敵な仲間と大切な時間を過ごすことができました。



**鬼北町外国語指導助手
通称：エイダ**

アメリカ合衆国ネバダ州出身
※毎週水曜日、デビン、クリスティーラとともに英会話教室を開講しています。

地域おこし協力隊のゆうゆう自適日記

皆さん、こんにちは！
今月から写真を変更しました。
引き続きよろしくお願いします。



地域おこし協力隊2年目
はやかわ ゆうこ
早川 優子

【ソトヨガ in 成川渓谷】

10月6日、成川渓谷で「ソトヨガ」を行いました。朝の空気が澄んでいる時間帯、深い呼吸とともに皆でヨガポーズ！解放感と心地良いストレッチで、心身ともに気持ち良かったです。今後も、定期的にソトヨガを開催する予定です。ぜひご参加ください。

【でちこんか2019】

10月12日、13日は鬼北町最大のイベント「でちこんか」。12日に行われた前夜祭では、各団体のパフォーマンスにとても感動しました。また、13日は今年もたくさんの来場者で賑わい、美味しいグルメが目白押しでした。ジャンボきじ鍋には長い行列ができ、皆さん笑顔で食べていました。これからお鍋の美味しい季節になりますね。いろんな温かいお鍋が食べたいです。



▲森林浴しながらヨガポーズ



▲ジャンボきじ鍋に並ぶ長蛇の列